
3ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 18/02/2020. 

 

         Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, Livercino Domingues, Ricardo Batista 

dos Santos, Valdinei Luca da Silva e ausente José Fidelis da Silva. Foi realizada uma 

oração pelos presentes. Na sequência, passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI DO 

EXECUTIVO Nº 003/2020, que autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 

Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do Município, para o exercício de 2020; 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 004/2020, que autoriza o Executivo Municipal a 

efetuar a abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do Município de 

Congonhinhas, para o exercício de 2020; PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 

005/2020, que autoriza o Legislativo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional 

Especial no Orçamento do Município de Congonhinhas, para o exercício de 2020 e 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 006/2020, que altera a Lei Municipal nº 

1.041/2019, acrescenta tabela de nível progressiva e dá outras providências, os quais 

passam para as comissões para emissão de pareceres e cumprimento dos prazos 

regimentais. Em seguida, o médico Marcelo Andreoni de Souza, utilizou a palavra para 

prestar esclarecimentos os senhores vereadores sobre o oficio protocolado nesta Casa no 

dia 03/02/2020, denunciando supostas irregularidades ocorridas no período em que o 

mesmo trabalhava no Hospital Municipal São Francisco. Foi aberta a palavra aos senhores 

vereadores para questionamentos. Os vereadores utilizaram a palavra, agradeceram os 

presentes e os senhores Renato, Ademar, Cleilson, Ricardo, Livercino, Everton e Cleber 

fizeram questionamentos. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que requereu 

o envio de ofício para o setor de Vigilância Sanitária, para que eles deem uma fiscalizada 

na Rua: Dep. Gabriel Manoel, localizada no Conj. Hab. Malvina d’ Camilo Landgraf, nas 

proximidades da residência nº 124, pois tem denúncia de que estão soltando água de pia 

na rua, causando mau cheiro no local. Após passou a palavra para o Vereador Everton, 

que fez indicação para que seja jogado pedra em alguns trechos críticos, da estrada que 



dá acesso a Vila Rural Francisco Tozzi, e também que o setor de limpeza pública, faça a 

retirada de entulhos que se encontram próximo a ponte da chegada da Vila, as quais foram 

aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

reiterou a indicação, para que sejam feitos tanques para peixes nas seguintes 

propriedades: Sr. Donizete. Ronaldo Pereira, Ademir de Sousa e Dair José Sútil e fez as 

seguintes indicações: ao setor competente, para que seja feito serviço de explanado na 

propriedade do Luiz Menezes Dias e ao setor competente, para que sejam feitos serviços 

de cascalhamento nas seguintes estradas do Assentamento Carlos Lamarca: estrada que 

liga o Sitio do Sr. Luiz da Bia, até ao Sitio do Sr. Carlinhos Fross, estrada que liga o Sitio 

do Sr. Arlindo Guedes até o Sitio do Sr. Paulo Pereira, sendo essa estrada e linha do 

transporte escolar, estrada que liga o Sitio do Sr. Clovis, até ao Sitio do Sr. Marcelo, 

estrada que liga o Sitio do Sr. Élcio, até ao Sítio do Sr. Sebastiao, as quais foram 

aprovadas por unanimidade. Por fim, requer o envio ofícios, parabenizando o Sr. Prefeito, 

Sr. Vice-Prefeito e o Secretário Paulo Sérgio, pelos serviços realizados no assentamento 

Carlos Lamarca. Os demais vereadores não fizeram pedidos ou indicações. E não tendo 

mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a 

presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 

1º Secretário e demais vereadores.  


